

Winterpause ist zu Ende!

Sehr gut besuchte Vernissage im Heimatmuseum Hornburg

Mit gut 50 Besuchern war die Vernissage am Sonntag, den 02.04.23 in der Galerie des Heimatmuseums Hornburg sehr gut besucht. Die Vorsitzende des Förderkreises Heimatmuseum, Susanne Kühne, freute sich bei ihrer Begrüßung über die große Zahl der Besucher. Sie beschrieb, dass Corona auch die Eröffnung dieser Ausstellung verzögerte. Nun endlich können die Bilder von Regina Geermann hier betrachtet und natürlich auch gekauft werden. Frau Kühne wies auch darauf hin, dass in diesem Jahr kein Eintrittsgeld im Museum verlangt wird. Das Museum wird ausschließlich von ehrenamtlichen Mitgliedern betrieben, deshalb bittet sie um eine Spende, wieviel der Besuch im Museum wert ist, kann jeder Besucher selbst entscheiden. Regina Geermann stellte sich selbst und ihre Ausstellung unter dem Motto „Alles Paletti“ vor. Die in Wendeburg geborene begann mit einem eigenen Lied über das Glück. Es gibt unzählige Situationen, die uns glücklich machen, für sie ist es auch Glück, wenn ein Bild entsteht. Sie hat sich schon früh als Kind für die musischen Dinge interessiert und schon immer Musik gemacht, Gedichte und Bücher geschrieben und gemalt. Ihre Hobbys konnte sie nicht

zum Beruf machen, sie ist Bankkauffrau. Frau Geermann bezeichnet sich bescheiden nicht als Künstlerin. Sie ist Autodidaktin, hat verschiedene Kurse in der KVHS besucht, das meiste aber experimentell selbst erarbeitet. Seit ihrem 48-gsten Lebensjahr bildet die Malerei den Schwerpunkt ihrer Tätigkeit. Angefangen hat es mit kleinformatischen Ölgemälden. Heute malt die ungeduldige Frau überwiegend mit Acryl-Farben, die trocknen schneller. Die Auswahl der ausgestellten Bilder ist sehr umfangreich und zeigt vielfältige Facetten des Schaffens von Frau Geermann. Bemerkenswert ist die Freude an leuchtenden Farben. Das passt sehr gut in den kommenden Frühling. Ein zweites Lied und ein Gedicht von Frau Geermann bildeten den Rahmen der Vernissage. Die Ausstellung ist noch bis zum 14.05.23 in der Museumsgalerie zu betrachten. Ein Besuch lohnt sich.

Der Förderverein hatte mit einem Begrüßungssekt, Kaffee und Kaltgetränken, für Erfrischung gesorgt. Bereits seit dem 01.04.23 sind das Museum und das Biedermeierhaus wieder geöffnet. Der nächste öffentliche Vortrag „Berliner Mauerweg zum Europaradweg“ mit Michael Cramer ver-

spricht interessante Eindrücke am 16.04.23. Michael Cramer war bis 2019 für die Grünen im Europaparlament und hat sich besonders für Umwelt- und Verkehrspolitik eingesetzt. Er selbst ist begeisterter Radfahrer.

Text u. Foto R. Pohl



Begrüßung: Susanne Kühne, Regina Geermann